

Motion de défiance à l'encontre de Sébastien Georges, rédacteur en chef du pôle ERV, soumise au vote

Doubs, Haute-Saône, Territoire-de-Belfort, Meurthe-et-Moselle, Meuse, Vosges, Moselle

Motion de défiance de la rédaction à l'encontre de Sébastien Georges, rédacteur en chef de L'Est Républicain, de Vosges Matin et du Républicain Lorrain

Nous, journalistes de L'Est Républicain, de Vosges Matin et du Républicain Lorrain, nous opposons au mépris, à la brutalité, à l'autoritarisme avec lesquels nos rédactions sont dirigées par Sébastien Georges, rédacteur en chef des trois rédactions.

Le taux élevé d'absentéisme pour maladie à la rédaction (bum-out, dépressions, inaptitudes -dont l'une reconnue comme maladie professionnelle -), les renoncements provoqués par le climat permanent de menace, de contrôle, de culpabilisation, de reproches que fait régner la rédaction en chef avec la bénédiction de la direction générale, ne sont plus acceptables.

Un prétendu accord pécore sur le « vivre ensemble dans nos entreprises ». On nous leurre en défendant « l'objectif de contribuer au bien-être et à l'épanouissement de chaque collaborateur et de veiller à l'implication de tous en développant des conditions de travail et d'emploi favorisant l'engagement et la motivation » (sic !). Objectif que piétinent la rédaction en chef et la direction de la publication. Les salariés ne veulent plus cautionner cette fausse politique sociale.

Ce management de la médiocrité, du mépris et de la brutalité, à coups d'injonctions contradictoires, combiné à une augmentation excessive de la charge de travail, détériore le sens de nos métiers, les modes d'organisation et de fonctionnement, les relations de travail et acte une rupture entre les dirigeants de l'entreprise et les rédactions des trois titres.

Nous nous devons de nous insurger, pour préserver la santé mentale et physique des salariés. Notre rédacteur en chef restant sourd aux retours de terrain des journalistes et aux nombreuses alertes des représentants du personnel. Son autoritarisme lui a fait perdre, au fil du temps, toute légitimité. Il ne peut donc plus rester à ce poste.

Au regard des risques qui pèsent sur la santé mentale et physique des journalistes, consécutifs d'un management brutal et autoritariste, faites-vous confiance au rédacteur en chef pour diriger nos journaux et assurer leur avenir ?

** Pour l'Est Média CGT, pour la Filpac CGT, pour la CFDT, pour le SNJ-CGT, pour le SNJ, la motion de défiance concerne exclusivement Sébastien GEORGES, rédacteur en chef des rédactions de L'Est Républicain, Vosges Matin et du Républicain Lorrain.*